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Cette maison a Grimaud est facilement accessible et offre de belles
vues. L'orientation est sud. La maison comprend deux unités de vie
séparées. Chaque unité de vie a sa propre terrasse. Au
rez-de-chaussée, vous trouverez une cuisine avec salle a manger et
acces a une terrasse spacieuse, un salon, des toilettes et une salle
d'eau. A l'étage, vous trouverez une chambre spacieuse avec
cheminée, de nombreux placards et une salle de douche. De la, vous
bénéficiez d'une vue panoramique. Au rez de jardin, vous trouverez un
appartement avec un salon spacieux, une cuisine ouverte avec bar et

une ...

This house at the foot of Grimaud is easily accessible and offers beautiful views. The
orientation is south. The house comprises two separate living units. Each living unit
has its own terrace. On entry level you will find a kitchen with dining area and
access 1o a spacious terrace, a living room, a toilet and a shower room. Upstairs
you will find a spacious bedroom with fireplace, plenty of cupboards and a shower
room. From here you enjoy panoramic views. On the garden level you will find an
apartment with a spacious living room, an open kitchen with bar and a dining room.

Thereisalsoa ...

AZUR ORANGE REAL ESTATE
11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

Contacter |'agence
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